

VERKEHRSFÜHRUNG OPTIMIEREN

Wir brauchen überall, aber vor allem in Lüttelforst eine intelligente Verkehrsführung, die besonders den Freizeit-Fahrrad-Verkehr sicher steuert. **Sicherheit und Lebensqualität dürfen kein Widerspruch sein.**



Lüttelforst, Leloh und Fischeln sind wichtige Lebensräume für ganz Schwalmatal – mit landschaftlicher, kultureller und sozialer Bedeutung. Es ist an der Zeit, diese Bedeutung deutlicher nach vorn zu stellen.



Teilen Sie mir gern Ihre Wünsche und Anregungen mit:
Juergen.Heinen@gruene-schwalmtal.de



Bitte schenken Sie mir auch weiterhin Ihr Vertrauen
und am 14. September Ihre Stimme.
Ihr Jürgen Heinen

**BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
SCHWALMTAL**

gruene-schwalmtal.de
info@gruene-schwalmtal.de
f @/grueneschwalmtal

MITEINANDER MEHR ERREICHEN

V.i.S.d.P.: BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN OV Schwalmatal • Lange Straße 12 • 41366 Schwalmatal
Alle Personalfotos natürlich – ohne Retusche oder KI-Manipulation



**MITEINANDER
MEHR ERREICHEN**

LIEBE MITBÜRGERINNEN UND MITBÜRGER,

mein Name ist **Jürgen Heinen**, ich bin 64 Jahre alt, Vater von drei erwachsenen Kindern und arbeite als Suchtberater. Ich bin Gründer der Grünen in Schwalmtal, seit 41 Jahren im Gemeinderat und dort Fraktionsvorsitzender. Zudem bin ich seit 21 Jahren Mitglied im Kreistag, seit 10 Jahren ebenfalls als Fraktionsvorsitzender. Im Jahr 2020 habe ich den **Direktwahlbezirk Lüttelforst – Leloh – Fischeln** gewonnen und durfte seither Ihre Interessen vertreten. Gerne würde ich dies weitere fünf Jahre tun.

BESONDERS MÖCHTE ICH MICH IN DEN KOMMENDEN JAHREN SO ENGAGIEREN: ÖKOLOGISCHE BELASTUNGEN STOPPEN

Ich werde mich dafür einsetzen, dass der Raubbau an der Natur aufhört. Weitere ökologische Belastungen in diesem Wahlbezirk dürfen nicht hingenommen werden. **Wir müssen den Wert unserer Landschaft erkennen – und erhalten.**

LEBENSQUALITÄT SICHERN

Unsere Dorfgemeinschaften leben vom Engagement vieler aktiver Menschen in Vereinen und Gemeinschaften. Dieses Miteinander möchte ich weiter stärken. Gleichzeitig müssen wir Voraussetzungen schaffen, damit ältere Menschen gut und selbstbestimmt hier leben können. Eine starke Dorfgemeinschaft ist die Grundlage dafür.



„Wir müssen bewahren, was unsere Region so besonders macht.“



**JÜRGEN
HEINEN**
**MACHT
SCHWALMTAL
STARK.**